

## **KLEINE ANFRAGE**

**des Abgeordneten Jens Schulze-Wiehenbrauk, Fraktion der AfD**

**Verluste landwirtschaftlicher Nutzfläche**

**und**

## **ANTWORT**

**der Landesregierung**

1. Wie viel landwirtschaftliche Nutzfläche hat Mecklenburg-Vorpommern jährlich durch Renaturierung, Solarparks und sonstige Flächenversiegelung verloren (bitte seit 2010 angeben)?
2. Wie viel landwirtschaftliche Nutzfläche wird Mecklenburg-Vorpommern voraussichtlich in den nächsten zehn Jahren aufgrund von Renaturierung, Solarparks und sonstige Flächenversiegelung verlieren?

Die Fragen 1 und 2 werden zusammenhängend beantwortet.

Es wird auf die Antwort der Landesregierung auf die Kleine Anfrage auf Drucksache 7/443 vom 20. April 2017 sowie auf die Antwort der Landesregierung auf die Kleine Anfrage auf Drucksache 8/330 vom 14. März 2022 verwiesen.

Es liegen seitdem keine neuen Erkenntnisse aufseiten der Landesregierung vor. Die Reduzierung des sogenannten Flächenverbrauchs war, ist und bleibt – auch unter dem Aspekt der Sicherung der landwirtschaftlichen Produktionsgrundlage – weiterhin ein erklärtes Ziel der Landesregierung.